

Was man tief in seinem Herzen bewahrt
kann man nicht durch den Tod verlieren.
J.W. von Goethe

Winterthur, im Februar 2016

Danksagung

Wir danken für die herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Mami, Grosi und Urgrosi

Hilda Strub-Wicki

erfahren durften.

Danken möchten wir Herrn Dr. R. Hohendahl für die langjährige ärztliche Betreuung, den Ärzten und dem Pflegepersonal des Kantonspitals Winterthur sowie dem Pflgeteam des Seniorenzentrums Wiesengrund für die liebevolle Pflege.

Speziell danken wir Frau Zita Haselbach für die tröstenden Worte an der Abschiedsfeier und dem Organisten Herrn Jonas Herzog für das einfühlsame Orgelspiel.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit von Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten haben uns tief bewegt. Herzlichen Dank allen, die der lieben Verstorbenen das letzte Geleit gegeben haben.

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Samstag, 13. Februar 2016, 18.00 Uhr in der katholischen Kirche St. Peter und Paul, Winterthur.